
幸福璞園管委會第⼗四次例會會議記錄 

會議時間：2021.12.14.晚上1930-2200 

會議地點：幸福璞園2樓運動吧 

主席：主任委員 莊勝鴻 

出席：副主任委員 陳孟麗、衛環委員 李柏賢、機電委員 孫繼光(代理)  、監察

委員 李霈珣、公關委員 林以欣 

請假：財務委員 楊庭量 

列席：管理中⼼杜佳明主任、穴吹總經理 宮武保朝、穴吹物業黃永欽協理、

14A李先⽣ 

會議記錄： 

第⼀部分：財務概況 

⼀、財務狀況：（財委楊庭量書⾯報告） 

11⽉因點交完成收到新北市政府撥款的基⾦，共$4,485,668元。 

近期較⼤筆⽀出為屋突相關⼯程，因璞⽯補助款160萬元要到1⽉才會下

來，故由我們先⾏⽀出以利⼯程提早施作，⽬前已付款項為裝潢款訂⾦

30%，共21萬元以及KTV影⾳設備訂⾦8萬1千元，尚有KTV隔⾳⼯程與家

具訂⾦未付。 

另因新北市政府撥款款項近450萬，管委會近年內應無需動⽤基⾦，建議

拆成多筆資⾦轉定期儲蓄存款，此乃採複利計算，利率參考如下：可選擇

機動利率，因明年有機會升息，若存個300萬以彰銀3年的機動利率1.05%

來看，每年可多增加3萬元利息收入。 

⼆、經討論，決議公基⾦定存朝向分成3筆100萬、3筆50萬存放，100萬的定

存以3年期存放，50萬的款項⼀筆以⼀年期存款，另兩筆則以兩年期存

放，以利未來社區緊急事務⽀出時能靈活調度。 

第⼆部分：社區概況 



⼀、⽬前住宅僅5⼾未入住，已入住76⼾中，68⼾⾃住、8⼾承租⼾；店⾯5間

全部出租，寢具店已營運，寵物店近期開幕，另⼀店⾯開設⾳響店。 

⼆、近期增加拒⾺勸阻機⾞騎上社區開放空間及⼈⾏道，雖無法完全杜絕，但

有減少。 

杜主任指出，因立法通過紅線違停不受理檢舉，其他⽤路⼈在⾺路上停⾞

亂象還須觀察。 

三、14A李先⽣代表店⾯承租⼾反應，有關店家垃圾無法倒入地下垃圾室，店

家認為他們⼀樣繳交管理費，不僅公設無法使⽤，店家的⽣活垃圾也無法

倒在垃圾間，對他們⽽⾔不公允，希望能對店家倒垃圾的規定研究較適切

的⽅案。 

管委會討論： 

1.社區通過的「幸福璞園垃圾儲藏室管理辦法」、「房屋租售管理辦法」

等在9⽉間公告實施，規範店家垃圾不能倒入社區垃圾處理室，主要考

量營業垃圾量體⼤，與⼀般⽣活垃圾的量不同，社區垃圾處理以公⽄計

費，營業垃圾處理成本若倒入社區空間，等同將成本外部化，此為管理

辦法訂定時考量的點。 

2.⾄於店家也有繳交管理費、分攤社區營運成本等，這確實是問題爭點，

許多社區管委會與店家也有類似爭議。 

3.穴吹總經理現場說明，以穴吹服務的案場慣例，店家與住家垃圾⼀般都

是分開處理；但杜主任也提出有律師認為完全禁⽌恐有違法疑慮。 

4.管委會決議：A.先請物管了解附近住宅⼤樓有店⾯的處理⽅式，可參考

其他社區作法。B.店家⽣活垃圾可否進入社區？如何與營業垃圾區分？

要再研究。C.動物醫院、診所的醫療廢棄物有專法管理。D.相關措施，

若換新垃圾清運公司時，再綜合研擬出適切的⽅式。 

第三部分：公設使⽤概況 

⼀、杜主任報告：公設開放⾄今，除星期五、六、⽇外，其他⽇期使⽤率低。 



健⾝房使⽤時段，以下午、晚上較多，尤其是假⽇晚上，使⽤者明顯較

多，但未曾發⽣客滿狀況。晚上的使⽤者選擇2100-2300較多。 

器材使⽤率上，以跑步機最⾼，重訓啞鈴次之，滑步機及⾶輪機最少。 

另有住⼾反應希望不要開到晚上11點，認為會吵到住⼾。 

親⼦室剛開放時使⽤較⾼，近期較少住⼾使⽤。運動吧的使⽤率也很低。 

⼆、管委會討論： 

1.⽬前公設以不設限的開放⽅式，未造成管理問題，也沒讓想使⽤者無法

⽤的塞⾞窘境，未來頂樓瑜伽室、R1閱覽室等，也可比照辦理。下次管

委會會議前，請各委員先研究R樓公設的相關規範，屆時再討論。 

2.晚上使⽤健⾝中⼼時，請使⽤者勿開窗，開空調即可，以將聲⾳隔絕⾄

最低，開放時間先不調整。 

第四部分：履勘後續追蹤 

⼀、1125履勘報告書已送抵社區，社區也完成法定點交，⽬前條列在報告書上

的項⽬，仍會持續維修；未列在報告書上的，若屬保固條款內的項⽬，璞

⽯會進⾏維修，但若是其他像是漆⾯、牆壁、園藝等設施若有髒污、毀

損，則將由社區費⽤⽀付維護，因此要請住⼾愛惜公物。 

⼆、衛環委員李柏賢提議，履勘報告書中不合格部分，要請璞⽯逐⼀說明。 

補充：已請魏特助對報告書內容安排下週說明後續修繕進度。 

三、履勘報告中太古未發現、但⽬前較重⼤的問題是：泳池有漏⽔問題。 

泳池漏⽔已請璞⽯處理，原因還在調查中。 

四、頂樓屋突設施施⼯將在下週開始，其中有兩假⽇（25、26）會因趕⼯⽽施

作，但不會有敲牆壁等聲響，假⽇施⼯要請住⼾稍微忍耐⼀下，不然可能

會無法在年前把⼯程做好。 

第五部分：農曆年布置及社區換約事項 

⼀、耶誕布置花費約5.2萬元，燈具、擺飾多數明年可繼續沿⽤。⾏道樹燈具

點⾄元宵節，元宵節後燈具全撤；室內耶誕裝置，擺設⾄元旦結束。 



⼆、農曆年裝飾換裝，預計1⽉10⽇開始，農曆年前10天左右開始換新裝，由林

以欣委員籌劃，費⽤⼀樣由璞⽯補助的項⽬⽀出，購置物⼀樣以未來可繼

續使⽤的為主。 

三、更換垃圾清運公司事項，清運公司表⽰要農曆年後才有辦法承接，屆時是

否會漲價？對⽅還未確定，請杜主任再與廠商洽談。 

四、社區運動吧、健⾝房有線電視、WIFI年底到期，續約價格是每⽉900餘

元，包括五台電視訊號機上盒、及社區wifi，這部份經討論後，決定與有

線電視公司續約。 

五、⼤⾨、電梯消毒噴霧機，先前都由璞⽯租⽤提供給社區，12⽉租⽤到期

後，若社區要租⽤，費⽤為每⽉500元，經討論決議不續約，以⾃⾏購置

酒精消毒機取代。 

六、園藝保養廠商⽉底到期後無法續約，需另找廠商，⽬前杜主任詢價是每⽉

⼀次、每次1.2萬元，但社區編列的預算原本是：每次1.2萬、每2個⽉⼀

次，要請杜主任再找是否有符合此⽅案的廠商願意承接。 

第六部分：其他事項 

⼀、社區事務⼤致底定，管委會本⽉開始，恢復每⽉⼀次的常態運作，下次管

委會會議時間訂於1⽉18⽇星期⼆。 

⼆、明年第⼀屆管委會委員卸任前，社區⾏事曆如附件，請住⼾查收。第⼆屆

區分所有權⼈會議，訂於2022年3⽉27⽇星期⽇召開。 

三、社區後⽅有住⼾亂丟菸蒂、菸盒，造成其他住⼾困擾，亂丟菸蒂不但影響

社區環境，也影響公共安全，除在住⼾群組上請住⼾共同維持社區環境

外，也請管理中⼼發公告、印製DM投遞提醒，並逐⼾⼝頭告知提醒，確

保所有住⼾充分知悉此問題。 

幸福璞園管委會


